Mit Komplimenten und Lob überhäuft

Othmar Willi, OK-Präsident des Schwyzer Singfestivals, bewertet den Grossanlass vom verlängerten Wochenende als «sehr gelungen».

Von Claudia Hiestand

Pfäffikon. – Er habe von allen Seiten nur Komplimente und Lob erhalten, erklärte Willi, Präsident des organisierenden Männerchors Pfäffikon am Etzel, im Rückblick auf das viertägige Singfestival, das in Pfäffikon über die Bühne ging. 1900 Sängerinnen und Sänger hatten daran teilgenommen.



Auch Ausserschwyz war am Schwyzer Singfestival vertreten, unter anderen durch den Männerchor Galgenen (Bild).

Bild Susi Albrecht

BERICHT SEITE 3